

WZ 29.06.17



In Neersen haben die Schlossfestspiele begonnen. Hinter die Kulissen der Proben zum Stück „Honig im Kopf“, das am vergangenen Wochenende eine umjubelte Premiere feierte, schauten jetzt auch Flüchtlinge und ihre Betreuer vom Arbeitskreis Fremde in der Stadt Willich. Nach der Begrüßung durch Intendant Jan Bodinus (hinten, mit Hut) und einer kurzen Einführung in die Theaterarbeit sowie Erläuterungen zum Stück durften sich die Besucher die Aufführung anschauen. Dies ist bei allen Generalproben so geplant.

Die Einladung der Schlossfestspiele an Flüchtlinge hatte es im vergangenen Jahr zum ersten Mal gegeben, als die Spielzeit unter dem Motto „Fremde, Freunde“ stand. Jan Bodinus erklärte anschließend, dass er hoffe, damit einen minimalen Beitrag zur Integration zu leisten. Foto: FSN